

MEMO / NOTE DE SERVICE



Information previously distributed/Information déjà transmise

TO: Chair and Members of the Agriculture and Rural Affairs Committee

DESTINATAIRE : Président et membres du Comité de l'agriculture et des affaires rurales

FROM: Adam Brown
Manager, Development Review Rural

Contact: Cheryl McWilliams
Planner III, Development Review Rural
613-580-2424 ext 30234,
cheryl.mcwilliams@ottawa.ca

EXPÉDITEUR : Adam Brown,
gestionnaire, Examen des projets
d'aménagement

Personne-ressource : Cheryl
McWilliams
Urbaniste III, Examen des projets
d'aménagement
613-580-2424 poste 30234,
cheryl.mcwilliams@ottawa.ca

DATE: août 26, 2022

DATE : 26 août 2022

FILE NUMBER: ACS2022-PIE-PS-0133

NUMÉRO DE DOSSIER : ACS2022-PIE-PS-0133

SUBJET: Registration of the Site Plan Agreement for West Carleton Environmental Centre

OBJET : Inscription de l'entente sur le plan d'implantation du Centre environnemental de West Carleton

The purpose of this memorandum is to provide an update to the Agriculture and Rural Affairs Committee (ARAC) on the status of the site plan agreement for the West Carleton Environmental Centre as per direction to staff at their meeting of November 5, 2015.

At this meeting, an information report ([Agriculture and Rural Affairs Committee - November 5, 2015 \[escribemeetings.com\]](#)) was provided to ARAC regarding the lifting of the holding provision on the zoning for the Waste Management site at 2301 Carp Road to 2437 Carp Road [odd numbers only], 2485 Carp Road and 512 William Mooney Road. The information report also discussed the associated site plan control application [D07-12-15-0085] to permit the expansion to the existing waste disposal facility, which includes constructing a new landfill footprint and relocation of the primary site entrance with an associated widening of Carp Road.

Following the presentation of the information report, the following direction was given to Staff: *That Staff notify both the Agriculture and Rural Affairs Committee and the West Carleton Environmental Centre Public Liaison Committee of the registration of the site plan agreement.*

Upon submission of the required documentation, securities, and fees to Staff by Waste Management, the site plan agreement for the West Carleton Environmental Centre was registered on August 19, 2022, with the Land Registry Office as OC2527217.

Original Signed
Adam Brown

cc: West Carleton Environmental Centre Public Liaison Committee

La présente note de service vise à fournir une mise à jour au Comité de l'agriculture et des affaires rurales (CAAR) concernant l'état d'avancement de l'entente sur le plan d'implantation du Centre environnemental de West Carleton, conformément aux directives données au personnel lors de la réunion du 5 novembre 2015.

Lors de cette réunion, un rapport d'information ([Comité de l'agriculture et des affaires rurales – 5 novembre 2015 \(escribemeetings.com\)](#)) a été fourni au CAAR concernant la levée de la disposition d'aménagement différé relative au zonage du site de gestion des déchets situé du 2301, chemin Carp au 2437, chemin Carp (numéros impairs seulement), ainsi qu'au 2485, chemin Carp et au 512, chemin William-Mooney. Le rapport d'information traite également de la demande connexe de réglementation du plan d'implantation (D07-12-15-0085) pour permettre l'agrandissement de l'actuelle installation d'élimination des déchets, ce qui comprend la construction d'un nouveau site de décharge et le déplacement de l'entrée principale du site et l'élargissement connexe du chemin Carp.

Après la présentation du rapport d'information, les directives suivantes ont été données au personnel : *Que le personnel informe le Comité de l'agriculture et des affaires rurales et le Comité de liaison avec le public du Centre environnemental de West Carleton de l'enregistrement de l'entente de plan d'implantation.*

À la suite de la présentation au personnel de la documentation, des garanties et des frais requis par la Gestion des déchets, l'entente de plan d'implantation du Centre environnemental de West Carleton a été enregistrée le 19 août 2022 au bureau d'enregistrement immobilier sous le numéro OC2527217.

Original signé par
Adam Brown

c.c. : Comité de liaison avec le public du Centre environnemental de West Carleton